

## 8 mars - Journée internationale des Femmes

### Portraits de 2 femmes dans le secteur automobile

A l'occasion de la Journée des Femmes, le 8 mars, Carter-Cash souhaite mettre en valeur ces femmes qui ont fait le choix de travailler dans le domaine de l'automobile. L'enseigne souhaite avoir des équipes qui reflètent leur clientèle, et ce sont aujourd'hui 20% de clientes : la féminisation des équipes est donc une priorité. Par ailleurs, la clientèle féminine peut avoir du mal à franchir la porte d'un magasin de pièces automobiles, et la présence des monteuses-vendeuses peut faciliter ce premier pas ! Aujourd'hui ce sont deux femmes, Maëva et Malvina, qui sont mises à l'honneur chez Carter-Cash.

**Malvina, Monteuse-Vendeuse au sein de l'enseigne spécialisée dans les pièces et accessoires automobile Carter-Cash, depuis un an**



Malvina est issue d'un baccalauréat professionnel de Secrétariat. Après ses études, elle est entrée dans le domaine de la restauration rapide puis s'est tournée vers l'habillement, le déstockage et également l'aide à domicile.

En recherche d'emploi, elle s'est naturellement tournée vers **Carter-Cash**, enseigne qu'elle fréquentait déjà autour de Toulouse en tant que cliente. Après avoir déposé son CV, elle a été contactée très rapidement par le Directeur de Magasin pour être embauchée et cela fait maintenant un an qu'elle est employée dans l'entreprise.

Auparavant, elle n'avait jamais travaillé dans le secteur automobile, exclusivement masculin. La découverte de cet environnement ne l'a pas empêché d'y faire ses preuves. *"Je suis autant capable de faire, voire mieux. En tant que femme je pense que je peux apporter quelque chose en plus"*, confie **Malvina, Monteuse-Vendeuse chez**

**Carter-Cash**. Avec la nouvelle équipe, Malvina a su prendre sa place et les nouveaux collaborateurs lui demandent régulièrement conseils.

Ce qui lui plaît dans cet environnement c'est l'esprit d'équipe, la bonne dynamique en interne, le produit et le contact avec les clients. *"Je me lève le matin, je suis contente de venir travailler. Je souhaite transmettre ce côté positif aux autres collègues et aux clients"*, affirme **Malvina**.

Dans son rapport à la clientèle, Malvina a remarqué une certaine surprise au début. Aujourd'hui, c'est tout à fait le contraire. Particulièrement pour la clientèle féminine, pour qui mettre le pied dans

un magasin masculin n'est pas forcément évident. Elles sont ravies d'y trouver une femme qui s'y connaît et qui est en mesure de les aiguiller au mieux.

*“Si j'ai un conseil à donner aux femmes qui souhaitent tenter l'aventure, c'est allez-y ! Il faut le prendre comme un défi, si on a envie de repousser ses limites, pourquoi ne pas saisir sa chance ?”* conclut **Malvina**. *“Je suis ravie que **Carter-Cash** ouvre ses portes, l'entreprise gagne véritablement à avoir davantage de femmes en magasin, ça leur donne une nouvelle dynamique”.*

## **Maëva, monteuse-vendeuse chez Carter-Cash depuis novembre 2022**

Issue d'un baccalauréat professionnel, Maëva a commencé en 2011 son apprentissage en tant que vendeuse en pièces automobiles dans une concession à Perpignan. Elle y est restée pendant deux ans, puis s'est arrêtée quelque temps pour raisons personnelles et à repris un emploi dans le même domaine pour une autre enseigne. Enfin, elle est arrivée chez **Carter-Cash** en novembre 2022.

Elle connaissait l'enseigne de nom, mais n'y avait jamais mis les pieds. Son objectif professionnel était de continuer à travailler dans le domaine automobile mais d'une autre façon. Ainsi, chez **Carter-Cash** elle a pu développer ses compétences dans le rapport avec les clients, être proche d'eux et à leur demande.

Le milieu de travail masculin n'a jamais été un frein dans sa carrière. Elle s'est sentie très vite intégrée à l'équipe et a su trouver sa place en magasin sans difficulté.

Du point de vue de la clientèle, ils ont été particulièrement surpris, que ce soit les hommes ou les femmes. Cependant, le temps les a habitués à cette présence et aujourd'hui ils confirment qu'une femme au poste de monteur-vendeur offre une autre vision du conseil et du métier. *“En tant que femme, j'apporte une certaine nouveauté et surtout un regard différent. Par exemple, je dis les choses différemment et pour les clients, bien que surpris, ils sont très contents de l'approche que je peux avoir en tant que femme.”* affirme **Maëva, monteuse-vendeuse chez Carter-Cash**.

*“Il faut le vivre pour le savoir. L'ambiance avec seulement des hommes, c'est une très bonne ambiance, il y a beaucoup de soutien entre équipes. Nous sommes tous solidaires les uns avec les autres”* explique **Maëva**. *“Il ne faut pas avoir peur, ni se fier aux aprioris. J'aimerais qu'il y ait plus de femmes qui se lancent dans cette aventure chez **Carter-Cash**.”*



### **À PROPOS :**

**Carter-Cash** est un concept de magasin de distribution de pièces-automobiles, entretien et accessoires à destination des particuliers et des professionnels représenté par son Directeur Général Thierry Deuzé. Marque du groupe français Mobivia créé en 1970 par Eric Derville, le groupe intègre notamment les centres d'entretien automobiles Norauto, Auto5, A.T.U et Midas. L'entreprise compte 78 magasins en France, 6 en Espagne, 4 en Italie et 1 au Maroc. En France, l'enseigne regroupe 900 collaborateurs dont 90 personnes au siège social de Villeneuve d'Ascq. Le positionnement du magasin est d'offrir à ses clients l'essentiel de l'automobile aux prix les plus bas tout au long de l'année sans lésiner sur la qualité. **Carter-Cash** propose le click and collect ainsi que la livraison à domicile partout en France. En juin 2021, l'enseigne a repris les actifs de



***Proposition de portraits***

Yakarouler. <https://www.carter-cash.com/>